

D7 Marche de la mort

Le camp Komárom constituait le point de rassemblement des Roms hongrois qui devaient être déportés dans des camps de concentration allemands comme travailleurs forcés. Ils étaient d'abord envoyés dans des "camps tsiganes" régionaux et ensuite ils devaient aller à pied jusqu'à la forteresse Csillageröd à Komárom. Là-bas, on sélectionnait les hommes et femmes aptes au travail qui poursuivaient la marche jusqu'en Allemagne. Beaucoup des personnes restées dans le camp Komárom sont mortes de faim. Beaucoup d'autres sont mortes pendant les "marches de la mort" de Komárom vers le Reich allemand. Environ 4 000 des 10 000 internés de la forteresse ont survécu.



1974

2015

2006

💡 Saviez-vous

... que même de nos jours, nous n'avons que très peu d'informations sur le camp Komárom et ses victimes?

... que pendant les derniers mois de la Deuxième Guerre mondiale, lorsque le front se rapprochait, les détenus de certains camps de concentration étaient forcés d'effectuer des "marches de la mort" vers d'autres camps?

✍ A vous

Pourquoi ces "marches de la mort" étaient-elles organisées? Renseignez-vous s'il y a eu des "marches de la mort" dans votre région, et si oui, où.

📷 La photo

Une des cours de la forteresse Csillageröd à Komárom en Hongrie. Au fond on distingue les entrées des casernes dans lesquelles les Roms déportés étaient retenus. Collection privée Szabolcs Szita, Budapest/Hongrie.



<https://www.romasintigenocide.eu/fr/d>